
「薬物乱用防止教室の感想」 

 

 私は、何度か薬物について学習をしていたので、知ったつもりにな

っていました。しかし、ＤＶＤの中にあったように、自分だけでな

く相手も傷つけてしまい、何もかも失ってしまうことは本当に恐ろ

しいことだと改めて感じました。少しの好奇心やすすめに負ける心

が薬物乱用の一歩目だなと思います。 

 この菊鹿町に住んでいても、多くのメディアにふれながら生活す

る私たちは、決して安全ではないと思いました。大切な友達、家族、

ものを失って気づいてももう手遅れだし、その代償は大きすぎます。

ですから、自分自身を守ることが、友達、家族、ものを守ることに

繋がると思います。 

私たちにとって薬物は必要がないし、どこにも使用して良い理由

はありません。そのことをしっかり心に置いて生活していくことが

一番大切なことだと思いました。また、知らぬ間に薬物に関わるこ

とがないように、自分の夢をきちんと持ち、そのような社会に惑わ

されないようにしたいと強く思いました。本日は、お忙しい中本当

にありがとうございました。 

  （３年 女子） 


